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【今月のTOPICS】

◇P1 『所長コラム：中小企業の事業承継』

 『今月の言葉』『事務所の先月のヒトコマ』

 『編集部より』

◇P2 『大阪のこんなところに驚きました！』

編集部より
編集部の木下です。
今月は県外から進学してきたインター

ン生に大阪で驚いたことについて聞いて
みました！「そんなところが珍しいの
か」と意外に思ったり、私の親戚の住む
地域も彼らと同じだなと共感するところ
もありました。そして何よりも、異文化
の中でも楽しく過ごしている彼らの
様子に心温まりました。
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中小企業の事業承継

事務所の先月のヒトコマ

中小企業の事業承継は、現在の日本社会において重要な課題です。
企業の活力を将来にわたって維持し、発展させるためには適切な事業承継が不可欠です。しかし、

後継者不足は深刻な問題であり、廃業の増加が雇用や技術に与える影響が懸念されています。
これらの課題を解決するためには、計画的な事業承継が必要です。特にM&Aを選択する場合は

仲介業者が重要な役割を担います。M&Aの問題点としては、仲介業者の選定の難しさ、コスト、
情報共有が挙げられます。最適な仲介業者を選ぶためには、信頼性、専門知識、コミュニケーショ
ン能力を重視し、複数の候補を比較検討することが重要です。また、専門家のアドバイスを仲介業
者選定に活用することも推奨されます。
また、今はまだ遠い未来であっても、事業承継に関して起こりうる課題を検討することは

中小企業の持続的な成長の支援になると考えています。
関心のある方はぜひ弊所までご相談ください。

今月の言葉

『超訳 自助論 自分を磨く言葉』 ㈱ディスカヴァー・トゥエンティワン発行 
サミュエル・スマイルズ（1812-1904年）英国の著述家、ジャーナリスト

現在の１冊

どんな状況であっても、やらずにはいられないほど情熱を持っていれば、何度も挑戦

を繰り返し障害を越えることができます。

何をするにも障害を障害と思わないほどの「強い動機」が重要だと感じました。

どんな困難も絶対的な障害にはならない

株式会社入船設計様に

中期経営計画立案会議にお越し

いただきました！

“考えている事をアウトプット

する事は大事だと感じた”

“自分達の会社の状況と5年後の

計画のイメージが出来た“

とのご感想をいただきました！

長田会計事務所では7/1より9/30までサマータイムを実施しております。
サマータイムの間は営業時間が8:00～16:00となります。
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杉

ぜひご覧ください♪

YouTubeHP
毎月5日定期更新中♪
ぜひチャンネル登録お願いします！

HPへ移動します

ブログ、Facebook、Instagramなど
コンテンツが盛りだくさんです！

チャンネルへ移動します

他県から大阪の大学に進学し、大阪の街中で生活する中で驚いたことについて、

インターン生に尋ねてみました！

大阪のこんなところに驚きました！

大阪について驚いたことの1つ目は、

「電車代の安さ」です！大阪は人口

が多いからか、地方と比べると公共交通機関

の運賃が圧倒的に安いです！市内なら大体300

円台前後でどこも行けてしまうのでその安さ

に驚きました。私は三重県出身なんですが、

三重から都会に出ようと思えば倍はかかりま

す(笑)そのため、まとまった用事があるとき以

外は出かけるのが億劫になってしまうのです

が、大阪ではふらっと出かけられるのが最高

です。さらには京都や神戸にも安く行けちゃ

うので、気軽に出かけられる範囲が広いのが

とてもいいなと思います♪

2つ目は「商店街の多さ」です！大阪に来る

前までは「商店街は廃れたもの」という認識

がありました。が、それが大阪に来て覆され

ました！シャッター街ではない生きた商店街

が至る所にあり、しかも活気に溢れていて

…！地元民の普段の買い物としての場や観光

地として街の中心となっているのが、本当に

驚きました。私も家の近くの商店街にはよく

行っていて、八百屋さんで野菜を買ったりや

お肉屋さんのコロッケを食べたり…昔ながら

の街並みを感じながらお買い物ができるので

大好きな空間です！

大阪について驚いたことは2つあ

ります。1つ目は「車を持ってない

家庭が意外と多いこと」です。大阪はいろん

な路線が網みたいに張り巡らされているので、

車以外の手段でどこにでも行けちゃうんです

よね。そのためかスタッフも車を持ってない

方が意外と多くて、千葉県出身で車が主な移

動手段だった僕は衝撃を受けました。でも確

かに、車の購入費とか維持費を考えたら電車

やバスで移動した方が合理的ですよね（笑）

そういう意味で大阪はすごく便利な場所だな

と感じます。

2つ目は「関西弁にもいろんな種類がある

こと」です。大阪と言ったら関西弁ですよね

（笑）関東人は関西弁が大好きです。大阪に

住み始めた頃は、「同じ日本なのになんでこ

んなに発音が違うんだろう。絶対マスターし

てやる。」と意気込んでいました。ただ、色

んなネイティブ関西人と喋るうちに「この人

関西弁が濃いな」とか、「ちょっと語尾が違

うな」と違いを感じるようになり、関西弁と

一括りに言っても地域や県によっていろんな

違いがあることに驚きました。そんな多種多

様な関西弁を関東人が理解することは不可能

だと悟り、最近マスターすることを諦めまし

た（笑）
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